

LES NOUVEAUX JOURNALISTES

EDITION VACANCES D' HIVER

La boîte à projets

Projet Sensibilisation au handicap

Les pré-ados et les ados ont fait un projet de sensibilisation sur le handicap.

Ils se sont mis dans la peau d'un aveugle et des personnes sourdes et muettes.

Ils ont découvert le "braille".

Les pré-ados et les ados ont aimé ce projet.

Le camp ski

Les ados sont partis du 15 au 19 février 2016 dans la station de ski Les Gets à côté de Morzine. Il y avait 9 jeunes et 3 animateurs : Johan, Léo et Gaël.

Les jeunes ont skié et se sont amusés dans la neige.

Ils sont très contents et ont hâte d'être à l'année prochaine pour recommencer.

Le journal du FJEP : deuxième édition



Le groupe des 8- 10 ans a créé la deuxième édition du journal « *Les nouveaux journalistes* ». Ce journal explique la vie du centre.

Nous faisons des articles sur tous les groupes d'enfants du FJEP et des photos pour illustrer.

Nous avons rencontré Anne Marie Jouve qui est une journaliste de presse écrite et Abdel qui est un animateur très rigolo du centre.



Idées sortie :

Le laser Game

Les 8-10 ans sont allés au Laser Game tout l'après – midi du 22 février 2016. Ils ont fait 2 parties et l'équipe rouge a gagné les deux parties. Cette activité « fun » a beaucoup plu aux enfants. Ils veulent recommencer.

Doudoo parc

Les 3-10 ans sont aller à Doudoo parc toute la journée du 18 février 2016. Doudoo parc est un parc d'attraction pour les enfants avec des toboggans, des trampolines et des ballons. Doudou parc est à Andrezieux Bouthéon. Les 3-10 ans veulent le refaire. Tout le monde s'est amusé

Equitation

Les pré ados sont partis faire de l'équitation à Roche La Molière. Ils ont brossé les cheveux des chevaux et sont montés dessus. Ils ont joué à 1-2-3 soleil avec les chevaux. C'était une très bonne sortie.



Grand reportage :

Chez les 3-5 ans :

Les 3-5ans sont très gentils, ils ont aimé les sorties suivantes : Doudoo Parc, le Carnaval et le trampoline.

Les 3-5ans aimeraient aller au Parc de l'Europe, à la piscine, faire de la luge, aller à la plage et à la vogue.

Les 3-5ans adorent leurs animateurs : Laure, Aurore, Abdel, et Shériane.

Certains enfants viennent tous les jours au centre d'autres que le matin ou que l'après-midi.

Ils aiment bien manger des sandwiches pendant les piques nique.

Chez les 6-10 ans :

Les 6-10 ans aiment bien les animateurs : Sofiane, Maëva et Perrine.

Ils ont beaucoup aimé les sorties, surtout Trampo jump et Doudoo parc. Certains enfants aiment la cantine et d'autres non.

Pour les prochaines vacances, ils aimeraient bien faire de la peinture, aller à Walibi, au zoo, à Disney Land Paris, à la piscine et au Château de la Perrotière.

Chez les Ados - Pré-ados :

Les pré-ados et les ados préfèrent comme sorties la patinoire le sumo, le bubble foot et le soccer.

Leurs animateurs favoris sont Zak, Anais et Léo.

Ils aiment le F.J.E.P.

Certains pré-ados aiment faire des activités avec les 6-10ans d'autres non.

Il y a beaucoup de nouveaux pré-ados qui sont passés dans le groupe cette année. Ils aiment être dans leur salle car ils ont un baby foot.

Ils aimeraient bien aller voir Kev Adams.



Zoom sur ...Anne marie Jouve

Anne Marie Jouve est correspondante de presse pour les quartiers sud-est de Saint-Etienne.

Cette activité consiste à écrire des articles pour le journal *La tribune Le progrès*. Elle interview des personnes pour des grandes occasions : le Carnaval, les fêtes de quartier ou quand on l'appelle.

Elle aime son travail. Pour être journaliste il faut être curieux, savoir écouter, ne pas être timide, et comprendre les gens. Il faut aussi, bien travailler à l'école et connaître l'orthographe des mots.

La difficulté c'est de faire le tri des informations. Il faut faire des choix pour savoir ce qu'on écrit, il ne faut pas dire n'importe quoi, il ne faut pas mentir.



Zoom sur ...Abdel



Abdel à 19ans, il habite à Fraises à coté d' Unieux. Il va à l' école, il est en BTS .

Abdel est animateur au F.J.E.P. de la Métare, avant il travaillait dans des colonies et des centres sociaux. Il aime travailler avec les petits enfants. Il s'occupe des 3-5 ans.

Les enfants l'aiment beaucoup. Abdel dit que les enfants sont gentils avec lui. Il aime travailler au FJEP.

Quant il sera plus grand Abdel ne sait pas encore quel métier il veut faire. Il aime faire du sport, sortir avec des copains et écouter de la musique.

UN ENORME BRAVO A

- ✓ Tatiana Schenk, Lina Zerroug, Esra Bozkurt pour la « Une »
- ✓ Mélia Ozdemir, Ezgi Orbay pour « La boîte à projet »
- ✓ Justin Pralong, Mattéo De Azevedo, Ismael Adhifi pour « Les idées sorties »
- ✓ Djena Benhassine, Alliya El hadak, Eva Dos Santos pour « Le grand reportage chez les 6-10ans »
- ✓ Justin Pralong, Idil Yurdaer pour « Le grand reportage chez les 3-5ans »
- ✓ Mélia Ozdemir, Ezgi Orbay pour « Le grand reportage chez les Ados-Pré ados »
- ✓ Safia Correia, Axel Ladeveze, Nathan Muaka Seke pour « Le zoom sur Anne Marie Jouve »
- ✓ Esra Bozkurt, Tatiana Schenk pour « Le zoom sur Abdel »

UN ENORME MERCI A

- ✓ Anne Marie Jouve (Correspondante de presse à La tribune Le Progrès)
- ✓ Aux animateurs et aux enfants